
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE L’APEL DE
L’ECOLE STE HENRIETTE DU 7 OCTOBRE 2022

Dorothée Vanhoutte commence par se présenter ainsi que les membres du bureau.
Elle explique que l’année 2020/2021 a été compliquée en raison du Covid et que le bilan financier
était déficitaire. L’année 2021/2022 s’est terminée plutôt correctement.

• Les actions

Dorothée Vanhoutte énumère les différentes actions menées au cours de l’année (les délices de Ste
Henriette, le marché de Noël, dessin d’école, l’opération récupération de bouteilles, la participation
aux voyages, la kermesse…).

En ce qui concerne le marché de Noël, elle explique que la gravure sur verre fut un succès mais que
cela prenait beaucoup trop de temps et qu’à l’avenir il faudra réfléchir à quelque chose de moins
contraignant. 
La plupart des parents auraient souhaité davantage de stands de jeux. En effet, il n’a été possible de
tenir que deux stands. L’APEL fait donc appel à une mobilisation plus nombreuse des parents afin
de tenir les stands en question.

En ce qui concerne les voyages, il a été difficile de prendre une décision concernant la répartition du
budget. Il a été décidé d’une participation à hauteur de 8€ par enfant pour toutes les classes afin de
ne pas défavoriser une classe par rapport à une autre.

En ce qui concerne la kermesse, la mairie a refusé de nous prêter un podium, des tables et des
chaises. L’APEL a dû trouver des solutions afin d’organiser au mieux cette journée, en prenant les
chaises des classes, en mobilisant les contacts des uns et des autres. Dorothée Vanhoutte en profite
pour remercier les enseignantes, membres de l’APEL, ainsi que les parents volontaires pour l’aide
apportée ce jour.

L’opération dessin d’école fut un succès et sera renouvelée pour la période de Noël.

La dégradation de la situation sanitaire en début d’année 2022 a empêché d’organiser la soirée
couscous prévue. L’APEL souhaite la planifier à nouveau cette année. 

• Le conseil d’administration

Deux membres quittent le CA cette année : Agnès TOURNAUX et Aurélie BILSKI.
Dorothée Vanhoutte en profite pour remercier Agnès Tournaux pour son engagement au sein de 
l’APEL durant 5 années.
Deux membres doivent se représenter car ils sont élus depuis 3 ans : Florie CADUSSEAU et 
Jérémy ANTOINE.
Magali REVERBERI souhaite se présenter comme nouveau membre.

L’APEL vote à l’unanimité l’intégration de ces 3 nouveaux membres au sein du CA.

Bilan financier

David JAKUBYSZIN, le trésorier, dresse le bilan financier de l’année écoulée.



Pour rappel, il faut prévoir en trésorerie l’équivalent d’une année de dépenses. Avant cette année, 
l’APEL avait dépensé 4300€. En 21/22, nous avons dépensé environ 5000€. David JAKUBYSZIN 
précise que plus les dépenses sont anticipées, plus il est facile de prévoir les actions à mettre en 
place.

Cette année, le bilan est positif, l’APEL a dépensé 5019,62€ pour 6784,50€ de recettes, soit un 
bénéfice de 1764,88€, auquel il faudra ajourter les cotisations que l’OGEC doit nous verser.

• Les membres du bureau

Les nouveaux membres du CA partent s’isoler afin d’élire les nouveaux membres du bureau.
Les membres du bureau élus sont :

Dorothée VANHOUTTE, présidente
Virginie BORDIER, vice-présidente
David JAKUBYSZIN, trésorier
Magali REVERBERI, trésorière adjointe
Florie CADUSSEAU, secrétaire
Jérémy ANTOINE, secrétaire adjoint


